

Als Stendhal, der neugebackene Offizier im Heere Napoleons, zum erstenmal die Alpen überquerte, um zum Hauptquartier zu gelangen, geschah dies teils mittels eines primitiven Wagens, teils zu Pferde, teils zu Pferde, teils zu Schlitten. Die Strapazen der Reise waren trotz

Gilt für junge und – Pelzen und Mänteln

Waren tro
Pelzen und

furchtbar, denn die Herbergen waren dünn gesät, und kein Touring-Klub sorgte für fahrbare Strassen. So war es ehemals. — Und heute, wie einfach ist da das Leben. Du Zeitgenosse, der Du noch eben im muffigen Bureau der verqualmten und verrussten Stadt Dein Dasein fristest, der Du den Schnee, dies herrliche Generalrequisit des Winters, nur gräulich meliert, vermatscht und verwässert geniessen darfst, telephonierst dem Reisebureau Deine Wünsche, packst den komfortablen Koffer für kleine Fahrt — Smoking, Sportkleidung und einige Wäsche nebst



alte Herren